
CESARE D’ALESSANDRO (IDV); “Chiodi fa l’avaro con i deboli, ma è
spendaccione  con  i  suoi  commissari  al  Consorzio  industriale
Chieti-Pescara”.
CESARE D’ALESSANDRO (IDV); “Chiodi fa l’avaro con i deboli, ma è spendaccione con i suoi commissari al
Consorzio industriale Chieti-Pescara”.

«Con i malati, i disabili ed i cittadini più indifesi, Chiodi si comporta come l’Arpagone di Moliere, tenendo ben serrati i
cordoni della borsa; invece, quando si tratta dei commissari da lui nominati, diventa un vero spendaccione», è quanto
dichiara il Consigliere regionale Cesare D’Alessandro (IdV), riferendosi al numero, alle indennità e alla prorogadei
commissari liquidatori del Consorzio Industriale di Chieti-Pescara.

«Più volte abbiamo denunciato come le riforme propagandate da Chiodi, ma anche dai suoi assessori, siano soltanto sulla
carta e rimangono una chimera per gli abruzzesi, mentre rappresentano ghiotte occasioni per elargire prebende. Ma quel
che accade al Consorzio Industriale di Chieti-Pescara, con la moltiplicazione del numero dei commissari e la corresponsione
di lauti compensi, ha francamente superato ogni limite.

Lo stesso Chiodi, esattamente un anno fa, con la DGR n. 627 del settembre 2011, aveva nominato i commissari liquidatori
del Consorzio, ritenendo che uno solo non fosse sufficiente e ne servissero addirittura tre.

Pur scegliendoli tra i funzionari regionali », prosegue il Consigliere dell’IdV, «quindi già lautamente pagati, Chiodi aveva
comunque deciso di attribuire a ciascun commissario l’indennità prevista per il presidente del Consorzio (pari al 50%
dell’indennità del Presidente della provincia di Pescara) sostanzialmente triplicando la spesa.

Non basta che i commissari siano tre, non basta nemmeno che siano strapagati in aggiunta allo stipendio, ma accade pure
che la loro inefficienza venga premiata con una proroga del mandato.

Il compito dei commissari era quello di trasmettere alla Giunta regionale, nei termini fissati con la delibera di nomina (entro il
19 settembre di quest’anno), il piano di liquidazione del Consorzio. Una previsione completamente disattesa, visto che nulla
è stato ancora fatto!

Ma perché sbrigarsi a concludere la fase liquidatoria del Consorzio – si sarà chiesto qualcuno – privando i commissari di tanta
grazia? E così Chiodi, quando si è trattato di sostituirne uno dimissionario, ha pensato bene di prorogare a tutti e tre il
mandato commissariale (a fine aprile del 2013), e sempre mantenendo intatte le indennità.

E’ chiaro a tutti», conclude D’Alessandro, «che lo scopo di Chiodi, della sua maggioranza, non era e non è quello di attuare le
riforme necessarie all’Abruzzo, ma soltanto di gestire indisturbati il potere clientelare sino al termine della Legislatura».

L’Aquila, 29 agosto 2012

Teramo. ‘Progetto MAIA: una casa rifugio per le donne vittime di
violenza in Abruzzo’
‘Progetto MAIA: una casa rifugio per le donne vittime di violenza in Abruzzo’

Giovedì 30 agosto

Ore 10.30 – Sala Giunta Provincia di Teramo
Domani, giovedì 30 agosto, alle ore 10.30, presso la Sala Giunta, conferenza stampa di presentazione del progetto “Maia:
Casa per le donne in Abruzzo“, finanziato dal Dipartimento per le Pari opportunità.

Il  progetto,  di  cui  la  Provincia  di  Teramo  è  capofila,  prevede  il  potenziamento  della  rete  dei  centri  antiviolenza  e  la
realizzazione, sul territorio provinciale, di una struttura residenziale di valenza regionale ad indirizzo protetto per le donne
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vittime di maltrattamenti.

Ad illustrare l’iniziativa interverranno l’assessore provinciale alle Politiche sociali, Renato Rasicci, i partner dell’iniziativa –
i Comuni di Teramo, Pescara e Chieti, l’associazione Ananke Onlus di Pescara e il Consultorio Alpha di Chieti -; la Consigliera
regionale di Parità, Letizia Marinelli, e la presidente della CPO provinciale, Desirèe Del Giovine.

Un’occasione per fare il punto anche su dati, risorse e prospettive della rete dei centri antiviolenza in Abruzzo.

Teramo, 29/08/12

CONFERENZA STAMPA LA  SITUAZIONE DEI  PARCHI  PUBBLICI  A
PESCARA

CONFERENZA STAMPA

LA SITUAZIONE DEI PARCHI PUBBLICI A PESCARA
Le SS.VV sono invitate alla conferenza stampa dal titolo “La situazione dei parchi
pubblici a Pescara” che si terrà presso la Sala Conferenza Capigruppo 2° Piano
all’interno del Comune di Pescara Mercoledì 29 Agosto alle ore 12 (oggi).

—

Al via la Fiera dell’Agricoltura e dell’Artigianato di Vacri
Al via la Fiera dell’Agricoltura e dell’Artigianato di Vacri

Dal 31 agosto al 3 settembre si rinnova il celebre appuntamento

per gli operatori abruzzesi del settore agricolo

Si terrà da venerdì 31 agosto a lunedì 3 settembre la 35esima edizione della celebre Fiera dell’Agricoltura e
dell’Artigianato di Vacri, una delle manifestazioni agricole più importanti dell’intero Abruzzo.

Organizzata da un apposito comitato sotto l’egida dell’amministrazione comunale, la Fiera rappresenta un vero e proprio
appuntamento di approfondimenti e innovazione tecnologica, un panorama espositivo che abbraccia tutti i comparti
del panorama agricolo e artigianale.

Dai macchinari agli animali, dalle creazioni di ceramica ai manufatti in legno sino ad arrivare ai prodotti tipici della buona
tavola. L’appuntamento è nell’area fieristica denominata “La Vecchia Fornace” di Vacri, dove sarà allestita una
grande zona espositiva interamente dedicata alle ultime novità in campo agricolo e dell’artigianato.

Un evento ad alto impatto mediatico che anticipa le esigenze del settore, presentando temi e contenuti innovativi,
creando relazioni tra espositori, visitatori e associazioni e coinvolgendo gli operatori grazie alla sua dinamicità e interattività.

“Investire  in  mezzi  agricoli  significa garantire  un’occasione di  sviluppo economico non solo  per  noi,  ma anche per  tutto  il

https://www.giulianovanews.it/2012/08/conferenza-stampa-la-situazione-dei-parchi-pubblici-a-pescara/
https://www.giulianovanews.it/2012/08/conferenza-stampa-la-situazione-dei-parchi-pubblici-a-pescara/
https://www.giulianovanews.it/2012/08/al-via-la-fiera-dell%e2%80%99agricoltura-e-dell%e2%80%99artigianato-di-vacri/


comprensorio della Vallata del Foro – è il commento del sindaco di Vacri Antonio D’Aristotile –. Per questo numerose
sono le novità di ogni genere presentate a ogni edizione, oltre ai migliori prodotti tipici agroalimentari regionali”.

La manifestazione prenderà il via con un importante dibattito incentrato sulla delicata tematica del lavoro. “Un
argomento estramente attuale – continua il sindaco – che dimostra come la Fiera intenda essere sempre al passo con i
tempi, non limitandosi alla tradizionale esposizione, ma dando ampio spazio anche a temi come quello del lavoro, i cui
problemi stanno purtroppo investendo tutti i settori. L’auspicio è quello di trasformarci in volano di progetti innovativi per la
tutela, lo sviluppo, il ripristino e la promozione del nostro territorio”.

A Tollo la terza festa del “Mezz’e Mezz” Vino tollese e gassosa
nell’evento che chiude l’estate 2012
A Tollo la terza festa del “Mezz’e Mezz”

Vino tollese e gassosa nell’evento che chiude l’estate 2012

Torna anche quest’anno a Tollo la “Festa del Mezz’e Mezz”, l’evento targato Pro Loco che chiude l’estate
tollese 2012.

Giunta alla sua terza edizione, la manifestazione propone ai visitatori l’originale connubio del vino tollese e della
gassosa dolce, che potranno essere gustati assieme a pietanze genuine e appetitose tipiche della gastronomia
locale.

L’appuntamento è per venerdì 31 agosto a partire dalle ore 21.00 nella splendida cornice del Belvedere di Tollo
in via degli Olmi, dove a fare da contorno agli stand enogastronomici ci sarà anche tanta buona musica con Ruvido Dj e i
Crossroad Blues Band.

Ma non è tutto. Prevista anche, sul finire della serata, una particolare Jam Session, alla quale parteciperanno tutti gli amici
della Pro Loco di Tollo.

“Siamo particolarmente soddisfatti – è il commento del sindaco Angelo Radica – di patrocinare quest’evento con il quale
abbiamo scelto di chiudere il cartellone unico dell’estate 2012. Questa manifestazione, infatti, risponde ai desideri di turisti e
visitatori, sempre alla ricerca del folklore più genuino, che potranno in questo modo accostare la visita del territorio a un
buon bicchiere di vino e gassosa, senza dubbio una delle più radicate abitudini tra i nostri nonni. Inoltre, l’evento consentirà
alle aziende locali di valorizzare i propri prodotti e sottolinearne in questo modo la specificità rispetto ad altre produzioni.
Insomma, un modo per trasformare un appuntamento in volano dell’economia in un momento particolare com’è quello che
stiamo vivendo”.
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Teramo. Patto dei Sindaci: pronto il primo Piano di azione
CONFERENZA STAMPA

29 agosto ore 11.30
Sala Giunta

Patto dei Sindaci: pronto il primo Piano di azione
A presentarlo è il Comune di Montefino che grazie alle attività individuate
arriverà a ridurre di circa 1500 tonnellate annue le emissioni inquinanti in
atmosfera
Entro  il  30  novembre saranno pronti  i  Piani  di  tutti  gli  altri  Comuni
teramani
A  presentare  dati,  obiettivi  e  attività  il  sindaco  Ernesto  Piccari  e
l’assessore  provinciale  all’Ambiente  e  all’energia,  Francesco  Marconi
coadiuvati  dal  direttore  dell’Agenzia  per  l’Energia,  Mario  Filippini.

Chieti. GIOVANI SCRITTRICI DELLE EDIZIONI NOUBS FINALISTE IN
PREMI PRESTIGIOSI
GIOVANI  SCRITTRICI  DELLE  EDIZIONI  NOUBS  FINALISTE  IN  PREMI
PRESTIGIOSI

CHIETI – Chiara Zaccardi, giovanissima autrice del romanzo parahorror “I peggiori”, è tra i
finalisti del prestigioso premio Grado Giallo,  il  cui vincitore verrà pubblicato da Mondadori. Lo
annunciano con soddisfazione le Edizioni Noubs, che esultano anche per il risultato conseguito
da un’altra giovane scrittrice, Silvia Castellani, in prossima uscita con il romanzo “Il mistero
dei  due  elefanti”,  risultata  finalista  al  Mystfest  di  Cattolica,  che  seleziona  i  migliori  scrittori
italiani di noir. Le Autrici appartengono alla nutrita schiera della scuderia di giovani
talenti delle Edizioni Noubs.

Chiara  Zaccardi,  25enne,  vive  a  Parma,  laureata  in  giornalismo  e  cultura  editoriale,  è
giornalista presso per il mensile “il terzOcchio. Quello che gli altri non vedono”. Odia scrivere
cose su di sé, alzarsi presto, gli ipocriti, gli insetti, chi ottiene risultati senza meritarli, il caldo, la
superficialità,  i  reality  showe  il  rosa.  Ama  la  scrittura  che  colpisce  come  un  pugno  in  faccia,  i
sogni,  le  idee  pericolose,  i  sorrisi  sinceri,  il  cielo  sempre  diverso,  le  persone  particolari,  i  film
horror, la musica rock, l’ironia, chi dice quello che pensa e chi fa quello che dice.

Silvia Castellani, nata a Rimini, vissuta in riviera per i primi 31 anni, trasferitasi a Bologna da
tre anni, dichiara di sentirsi francese, senza sapere il perché.  Giornalista pubblicista, iscritta
all’ordine  dal  2008,  ha  al  suo  attivo  alcuni  libri,  “Bene  o  male  (?)  non  è  un  caso”  
(Prospettivaeditrice, 2006) sotto lo pseudonimo di Vera Mente, con la prefazione di Andrea G.
Pinketts,
“Sbatti Generation”, un progetto video, realizzato nel 2011:  “I salotti cre-attivi”, e si occupa di
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fotografia.

Giulianova.  PDL sul  caso del  Palazzo Antonio  Gramsci:  … E  ci
risiamo…
… E ci risiamo…

Il  Sindaco Mastromauro, dopo innumerevoli  retromarce, ultima in ordine di tempo la revoca dell’incarico alla “Società
Sonorica” , continua ad avere ripensamenti su scelte amministrative e politiche vedesi anche la cacciata di alcuni “Talenti“
dalla giunta sebbene fossero stati da lui voluti e osannati, mentre altri hanno preferito abbandonarlo miseramente.

Oggi, a proposito dell’edificio sito in via Gramsci angolo via Cesare Battisti, apprendiamo dalla stampa dei dietrofront anche
in  campo urbanistico:  il  Sindaco afferma che il  progetto  da realizzare  è  ultramoderno e  data  anche la  vicinanza al  centro
storico è il caso di bloccare i lavori appena iniziati.

Quello  che  ci  lascia  perplessi  è  il  modo  di  fare  del  nostro  Sindaco,  il  quale  con  molta  superficialità  e  improvvisazione  si
accorge solo oggi a iter procedurale del progetto giunto al termine che la realizzazione di tale opera non rispecchia il suo
modo di vedere … l’urbanistica di Giulianova.

Tutto questo non poteva essere prevenuto?

Non potevano essere ascoltate varie professionalità, non poteva essere ascoltata la commissione edilizia, non potevano
essere ascoltati i funzionari del settore?

Magari si poteva evitare un altro contenzioso! Tanto pagano i cittadini …

Niente di tutto questo perché guai a chi si avvicina alla “cittadella” (leggasi Giulianova) senza comunicare l’arrivo al “capo
supremo” (leggasi Mastromauro), alla faccia della politica partecipata!

Non ci sorprende l’usuale comportamento snob  e presuntuoso di quest’amministrazione che sta isolando, sempre più,
Giulianova rispetto alla situazione provinciale e regionale.

Preferiremmo sentirci dire da qualcuno che questa amministrazione sia uno scherzo nei confronti dei cittadini; ma se ciò non
fosse inviteremmo tutti i Giuliesi a fare una riflessione, semplice ma fondamentale: in mano a chi è finita questa nostra,
povera città?

Giulianova 27-8-2012                                                                           Direttivo   PDL

Giulianova.  Palazzo  Antonio  Gramsci:  SINCERAMENTE  CI
AUGURIAMO  CHE  SIA  SVOLTA  VERA
SINCERAMENTE CI  AUGURIAMO CHE SIA SVOLTA VERA

Apprendiamo dalla stampa che il Sindaco Mastromauro esprime disappunto per la
fisionomia  di  un  nuovo  edificio  da  realizzare,  previa  demolizione  della  palazzina
esistente,  in  via  Gramsci  angolo  via  Cesare  Battisti,  affermando  che  il  progetto
“ultramoderno”  sembra  ”  fare  a  pugni  con  il  contesto  in  cui  è  inserito”.
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Naturalmente  l’osservazione  è  condivisibile,  visto  che  l’intervento,  per  la  sua
vicinanza al centro storico, inciderà sull’estetica di uno dei suoi ingressi. La Sezione
locale di Italia Nostra è intervenuta in modo puntuale sul tema, spiegandolo e
circostanziandolo, così da portare a conoscenza della cittadinanza utili elementi di
riflessione e proposte.
Quel che resta poco comprensibile è il fatto che un sindaco, passeggiando come un
comune cittadino lungo le vie della città che amministra ormai da anni,  si sia
scoperto sorpreso e contrariato per le  caratteristiche di  un edificio il  cui  progetto
ha completato l’iter procedurale.
Eppure proprio lui avrebbe potuto prevenire tali situazioni:
1)  Mettendo  in  campo  specifiche  competenze  negli  uffici  comunali  e  nella
commissione edilizia al  fine di  valutare negli  interventi  urbanistici  la continuità di
caratteri architettonici e gli equilibri di contesti anche e, soprattutto, nei singoli
edifici che non rientrano nelle zone già normate e vincolate.
2) Interpellando preventivamente La Soprintendenza per i  Beni Architettonici e
Paesaggistici  dell’Abruzzo  affinché  accertasse  l’esistenza  dell’interesse  culturale
per  l’edificio  (come  accadde  per  la  scuola  Acquaviva).
Ma ciò non è accaduto. Magari  una maggiore attenzione avrebbe potuto evitare
l’insorgere  di  un   possibile  contenzioso  con  conseguenti  costi  e  situazioni  di
incertezza.
Infine  ci  chiediamo perché  il  sindaco  non  abbia  fatto  le  stesse  riflessioni  qualche
anno fa quando come assessore ai lavori pubblici promosse la ristrutturazione di
piazza  Buozzi  che  ha  deturpato  irreversibilmente  il  cuore  della  Giulianova
rinascimentale  nonostante  i  tanti  suggerimenti  che  all’epoca  furono  dati.  Ci
auguriamo,  però,  che  questa  tardiva  svolta  verso  la  qualità  urbanistica  ed
architettonica  sia  definitiva.  L’imminente  passaggio  sulla  VAS  per  la  Variante  al
PRG costituirà un buon banco di prova e così vedremo se è oro tutto quello che
luccica.
Giulianova 26.08.12

Il Cittadino Governante
associazione di cultura politica

Giulianova. Eventi segnalati dal Circolo virtuoso Il nome della Rosa
Giulianova Alta, Via Gramsci 46/a
Circolo virtuoso Il nome della Rosa
Giulianova Alta, Via Gramsci 46/a

Info Line  338/9727534
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Controlla tutte le news sul nostro sito
http://www.ilnomedellarosa.com/

Sempre sorriso
Chico, Lucrezia, Marisa, Paolo, Rosa & Roberto

**********************************************

Dal 22 ottobre 2012

Corso di introduzione al FUMETTO
Itinerari nomadi di �nuvole parlanti�

Il Circolo virtuoso �Il Nome della Rosa� ospita un corso pratico di
introduzione al fumetto. Le lezioni inizieranno a ottobre 2012 e saranno
tenute dal prof. Rossano PICCIONI…

http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=821

**********************************************

Dal 23 ottobre 2012

Corso di introduzione alla FOTOGRAFIA DIGITALE
DAL CELLULARE ALLA �COMPATTA�

Il Circolo virtuoso �Il Nome della Rosa� ospita un corso pratico di
introduzione alla fotografia digitale. Le lezioni inizieranno a ottobre
2012 e saranno tenute dal fotografo Giovanni LATTANZI…

http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=812

**********************************************

Dal 24 ottobre 2012

CORSO DI SCRITTURA CREATIVA
A cura di: Domenico SPINA

Vuoi imparare a raccontare una storia?

Il Circolo virtuoso “II Nome della Rosa” te ne dà la possibilità.
A partire dal mese di ottobre 2012 ospiteremo un corso di scrittura
creativa, un laboratorio che consentirà ai partecipanti di apprendere
quali sono gli strumenti del narrare.
Il corso sarà tenuto da Domenico Spina, curatore della rivista Storie
d’Abruzzo, responsabile didattico diLeconte editore e collaboratore di
Storie, rivista letteraria internazionale…

http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=815

**********************************************

A partire dall�8 novembre 2012

CORSO DI ELEMENTI DI RESPIRAZIONE
�Il respiro della gioia�
A cura di: Vincenzo Di Bonaventura

Seminario sulla respirazione diaframmatica consapevole della gioia.
Tecniche di respirazione totale che consentono il recupero straordinario
delle possibilità umane di ritrovare la gioia dell’esistenza, il
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magnifico meccanismo di instaurazione del potere di relazionarsi con le
più profonde radici dell’essere, di acquisire un metodo facile di un
potente strumento di guarigione…

http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=816

**********************************************

Info e contatti per iscrizioni
Circolo virtuoso �Il nome della Rosa�
Via Gramsci 46/a � 64021 Giulianova (TE)
338/96.08.270 � 338/97.27.534 �nomenrosae@gmail.com

**********************************************
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